

Von: Sabine Reichert
Gesendet: Samstag, 28. November 2020 20:10
An: Post, VerfD
Betreff: Änderung Hundehaltung

Sehr geehrte Damen und Herren, ich möchte Sie bitten die Rasseliste noch einmal zu überdenken. Ich war immer so Stolz auf unser Oberösterreich und das wir unsere liebsten Haustiere, unsere Hunde, fair behandeln. Ich habe seit 12 Jahren einen Bullterrier und wir fahren immer nach Italien oder Ungarn auf Urlaub. Dort gibt es keine Rasselisten. Unser Hund ist gern gesehen und immer bewundert. Er machte weder im Hotel noch am Strand oder im Outlet Probleme.

Erschreckend fand ich vor Jahren die Aussage eines italienischen Tierheims, dass sie nicht nach Österreich vermitteln, da wir die Rasseliste haben. Denn wenn Hunde so diskriminiert kann kein gutes Land sein. Wow...

Bitte verhängt härtere Strafen gegen die die Mist bauen. ABER BITTE BESTRAFT NICHT ALLE HUNDE! Kein Hund hat sich ausgesucht wo er lebt und wie er behandelt wird.

Bitte seien Sie human, gerecht und fair. Keine Rassisten in Oberösterreich, das hat unser tolles Bundesland nicht verdient.

Vielen Dank! LG aus Linz Sabine Reichert und Familie